

Artículo 8. El plan de trabajo para el año 2022

En el área de desarrollo comunitario se tiene como objetivo para este año 2022 impactar a 3 comunidades donde ya se encuentran grupos establecidos para hacer crecer los pequeños negocios que se encuentran dentro del componente de economía solidaria, esto en el marco de los siete componentes que como grupo deben cumplir, de la misma manera, debemos promover el cumplimiento de las actividades que se desarrollan dentro de los demás componentes, por lo que se espera impactar de manera integral, a las familias de los miembros del grupo, así como a la comunidad en general. Para esto se tiene planeado un cronograma de actividades, las cuales van desde actualizaciones en sus productos, por medio de capacitaciones por parte de IDEF, así como maestros que se pretenden buscar por parte de las autoridades municipales, en este mismo caso se planean actividades diversas para que los grupos sean trabajados de una manera en la cual se puedan dar acciones que representen cada uno de los componentes, por otra parte se estima la colaboración de algunos de nuestros compañeros, de protección civil, para que les sea brindada información acerca de los temas de interés que han manifestado las integrantes de cada uno de los grupos en sus necesidades. Por otro lado se ha gestionado para que especialistas de la salud; como lo son nutrióloga y psicóloga acudan a los grupos para atender las necesidades de las integrantes, así como de manera general se les impartan pláticas sobre las inquietudes que surjan en el transcurso del tiempo.

En otro aspecto se tiene la visión de abrir por lo menos otros tres grupos de desarrollo comunitario dentro de la cabecera municipal, como en las comunidades de nuestro municipio, por lo que se empezarán a implementar cursos con la ayuda de IDEF, para que se vayan consolidando los grupos con lo que se pueda trabajar,



mencionando que esperamos contar con las becas formativas de apertura por parte del DIF Jalisco, ya que cada años se implementan nuevos apoyos en bienestar de los grupos.

Por su parte el DIF Municipal de Cocula Jalisco, a través de la dirección de Desarrollo Comunitario y de su promotora brinda total apoyo para que se lleven a cabo cada una de las actividades, así como la interacción de los grupos con las demás áreas.

